JOURNAL

D'HYGIENE POPULAIRE

CRGANE OFFICIEL DE LA SOCIETE D'HYGIENE DE LA PROVINCE DE QUEBEC.

VOL. I.

MONTRÉAL, 15 AVRIL 1885.

No. 23.

QUINZAINE HYGIENIQUE.

MM. les Drs. Nolin et Bessey ont été appointés vaccinateurs officiels pour toute la ville.

C'est une des demi mesures dont la Commission d'Hygiène a le secret.

Ne la blâmons pas trop sévèrement attendu que c'est à regret qu'elle a accepté la proposition de l'Echevin Mount, seul médecin qu'elle compte parmi ses membres.

* *

Une dépèche de Londres, datée du 7 courant, annouce qu'un grand nombre de décès causés par le choléra ont eu lieu à Jateva, Espagne.

Le fléau va-t-il poursaivre sa ronde désastreuse jusque sur les hords du St. Laurent? Nous ne savons....mais le cas échéant, il est à craindre que notre indifférence routinière lui prépare un champ fertile d'exploitation. Nos voisins, les Américains s'entourent de toutes les précautions hygièniques convenables, pendant ce temps nous nous croisons les bras. Est-ce logique?

La Presse, La Patrie et Le Monde, continuent à tenir le public au fait du mouvement hygiènique qui s'opère en cette Province.

Le Monde surtout a sonné la note juste dans son article du 1er. Avril institulé « Mouvement hygiènique. » Nous le reproduisons pour montrer à nos lecteurs que le Journal d'Hygiène Populaire est tenu en graude estime par ses confrères de la presse quotidienne.

" Voici venir le printemps, saison chan-" tée par les amateurs de la belle nature. " Pour le citadin, le printemps n'est pas " la jeunesse de l'année, « gioventu dell' "anno » du poète Les pluies torrentielles " et un soleil plus chaud hâtent la fonte " des neiges et mettent à nu un sol chargé " de déchets et ordures accumulés pen-" dant six mois. Leur décomposition et les " émanations de plus de dix mille fosses " fixes souillent l'atmosphère en la char " geant des germes des maladies qui affec-" teront nos enfants pendant la saison d'été " La scarlatine, la variole et le choléra du " pays n'ont pas d'autres causes. Il faut " les combattre dès maintenant. C'est donc " pour le public en génèral et la Commis-" sion d'hygiène l'heure grave et solen-" nelle du devoir. La propreté est de tous " les temps, mais en face d'épidémies me " naçantes, elle est d'une actualité puis-" sante. Qu'on n'attende pas les mois de " Mai ou de Juin pour faire faire l'inspec-"tion de la ville et exiger le nettoyage " des cours, ruelles, fosses privés, et voies " publiques de communication. La ville